
COMUNE DI CARRARA
Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile

Commissione consiliare 2a “Bilancio e Risorse Economico-finanziarie, Servizi pubblici locali, Trasporto pubblico
locale e società partecipate, Patrimonio e demanio, Personale e organizzazione, partecipazione e trasparenza,
Servizi Demografici”

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  17/06/2020    – ore 1  5.00  -  15.44  

O.D.G.:
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. “Rendiconto 2019:Parere;
3. “Operazione  di  ripiano  perdite  a  favore  della  società  Internazionale  Marmi  e

Macchine  Carrarafiere  spa  ai  sensi  degli  artt.14-21  del  D,Lgs
n.175/2016.Approvazione”: Parere;

4. Varie ed eventuali;

Sono presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, Raggi Daniele in sostituzione di Guadagni Gabriele,
Spattini Nives, Bassani Cesare, Paita Marzia Gemma, Andreazzoli Giuseppina e Vannucci Andrea.
Sono assenti i consiglieri: Crudeli Roberta e Guadagni Gabriele.
Partecipa il dirigente Massimiliano Germiniasi.
Presiede il  consigliere  Del  Nero  Daniele  e svolge le  funzioni di  segretario verbalizzante Anna
Musetti
Il presidente Del Nero dichiara aperta e regolarmente costituita la seduta e fa una premessa su
quelli che saranno i prossimi lavori della commissione L’incontro del prossimo venerdì riguarderà
due  proposte  di  delibera  già  illustrate:  una  relativa  all’IMU  e  l’altra  relativa  all’affidamento
all’agenzia delle Entrate.

Passano ad esprimere il parere sulla proposta di delibera relativa a lrendiconto2019 già discussa e
illustrata:

Oggetto“Rendiconto 2019:Parere;

In merito al parere in oggetto, limitatamente alle competenze ed informazioni riferibili  ai
singoli componenti ed alle funzioni di indirizzo ad essa riservata, la Commissione 2^ presenti i
consiglieri: Del Nero Daniele, Raggi  Daniele in sostituzione di Guadagni Gabriele, Spattini Nives,
Paita Marzia Gemma, Bassani Cesare, Andreazzoli Giuseppina e Andrea Vannucci, si esprime
favorevolmente come segue:

 voti favorevoli cinque (5): Del Nero Daniele, Spattini Nives, Paita MarziaGemma, Bassani
Cesare, Raggi  Daniele

 astenuti due(2): Andreazzoli Giuseppina e Andrea Vannucci

Il  presidente  Del  Nero  dice  che l’altra  proposta  al  p.to  3)dell’odg è già  stata  illustrata  in  due
precedenti sedute e la versione oggetto del parere odierno è il  frutto di modifiche suggerite dai
consiglieri dell’opposizione e  accolte .
Il  consigliere  Vannucci  chiede chiarimenti  rispetto  alla  legge Madia.  Era  stato  accennato  alla
possibilità che la legge Madia fosse modificata chiede pertanto se ci sono state modifiche.
Il dirigente Germiniasi risponde che lui non ne è a conoscenza.
Il  consigliere Vannucci ritiene che nell’ultimo cda  di IMM si è parlato di piano di risanamento
posticipato di due anni. Chiede se rispetto alla legge Madia si è adempienti.
Il  dirigente Germiniasi risponde che l’IMM dovrebbe aggiornare il  piano di risanamento ,  dovrà
adottare misure per evitare ricadute o ridurre le ricadute in modo da poter sostenere la situazione
quando ritornerà all’equilibrio, Non sa se la legge Madia verrà modificata.
Il consigliere Vannucci osserva che per il piano, in delibera, si da tempo fino al 31/12/2020 mentre
nel cda si è parlato di 2025. Ritiene che la situazione andrà verificata.
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Il  dirigente  Germiniasi  dice  che quando ha  rilasciato  il  parere  tecnico  l’ha  fatto  in  base  alla
situazione in  essere  a  quel  momento,  anche a  seguito  delle  verifiche  con  gli  uffici  regionali
competenti.
Il consigliere Vannucci inviata a verificare la situazione e aggiugne che il cda di IMM sostiene che i
soldi  verranno dati il 25/6 quando ci sarà il consiglio comunale
Il consigliere Del Nero è perplesso visto che deve ancora riunirsi la commissione capigruppo per
stabilire  la  data  del  consiglio.  Consiglia  di  esprimere  il  parere  sulla  proposta  in  base  alla
documentazione in loro possesso e di attivarsi per effettuare verifiche entro il prossimo consiglio
comunale.

Esprimono il parere sulla ppoposta al p.to3 dell’odg:
i

Oggetto:“ Operazione di ripiano perdite a favore  della società Internazionale Marmi e
Macchine Carrarafiere spa ai sensi degli artt.14-21 del D,Lgs n.175/2016.Approvazione”:
Parere;

In merito al parere in oggetto, limitatamente alle competenze ed informazioni riferibili  ai
singoli componenti ed alle funzioni di indirizzo ad essa riservata, la Commissione 2^ presenti i
consiglieri: Del Nero Daniele, Raggi  Daniele in sostituzione di Guadagni Gabriele, Spattini Nives,
Paita Marzia Gemma, Bassani Cesare, Andreazzoli Giuseppina e Andrea Vannucci, si esprime
favorevolmente come segue:

 voti favorevoli cinque (5): Del Nero Daniele, Spattini Nives, Paita MarziaGemma, Bassani
Cesare, Raggi  Daniele

 astenuti uno(1): Andreazzoli Giuseppina
 voti contrari uno (1):  Andrea Vannucci

La consigliera Andreazzoli dice che nel consiglio comunale precedente a quello del 16/06/2020 ha
parlato  del  regolamento  del  2011  relativo  ad  aiuti  alle  attività  che  effettuano  lavori  pubblici.
Suggeriva di valutare la possibilità di rivedere il regolamento e valutare la possibilità di dare aiuti a
che subisce mancati incassi. Fa presente che in consiglio il Sindaco non ha prestato attenzione  e
invece il consigliere regionale Giannarelli ne ha parlato per gli aiuti ad Avenza.
Il consigliere Del Nero è d’accordo sul fare l’analisi del regolamento per vedere se è applicabile.

Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il presidente Del Nero alle ore 15.44 dichiara chiusa
la seduta 
La segretaria verbalizzante
   Anna Musetti

Il presidente della 2^ commissione
Daniele Del Nero
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